

La UPV, finalista mundial en el concurso de la NASA - Las Provincias - 05/06/2017

## La UPV, finalista mundial en el concurso de la NASA

**VALENCIA.** El proyecto de una aplicación para controlar el gasto energético obra de seis estudiantes y graduados de la Universitat Politècnica de València ha sido seleccionado como finalista del International Space Apps Challenge, el concurso de aplicaciones para el espacio de la NASA. El proyecto Amper Energies consiste en una aplicación que informa del consumo energético de los electrodomésticos e incluye

recomendaciones para reducir el gasto.

Para llegar hasta la final mundial, Amper Energies ha superado la fase local celebrada en 187 ciudades simultáneamente a principios de mayo (de las 2.000 propuestas presentadas quedaron solo 300 en competición) y la exigente selección realizada ahora por la NASA. Finalmente, sólo cinco equipos por cada categoría han alcanzado la final mundial.



Los estudiantes que han confeccionado la aplicación. :: LP